



“PATENTES Y FRAUDES EN MATERIA GENETICA”

JOSÉ RODRIGO SANHUEZA VERDUGO

LICENCIADO EN CIENCIAS JURÍDICAS Y SOCIALES

Resumen

Los juristas de gran parte del mundo están alertas, debido a la irrupción en el último tiempo de la genética y de todos los alcances que esta ciencia trae aparejada.

Es por esta razón, y como una forma de contribuir al avance jurídico en esta área, que presento a ustedes esta monografía, cuya misión es abarcar dos temas que tiene gran importancia, estos son: en primer lugar las patentes en materia genética y segundo los fraudes en materia genética, estudiando los alcances que cada uno de estos tópicos pueda tener en nuestra sociedad y encontrar soluciones a problemas que se pueden suscitar en un futuro no muy lejano.